



Vom Schreibtisch des
Bürgermeisters

Kreisstraße CO 19 – Erneuerung der Kreckbrücke in Gemünda

Der Ausbau der Kreisstraße CO 19 mit Erneuerung der Kreckbrücke in Gemünda ist nahezu abgeschlossen. Die offizielle Verkehrsfreigabe durch Landrat Sebastian Straubel findet am Montag, den 06.05.2024 um 11:30 Uhr statt. Ich freue mich, dass ein weiteres Tiefbauprojekt in unserem Stadtgebiet abgeschlossen ist und danke allen Beteiligten für eine gute Zusammenarbeit.



20 Jahre Fränkischer Bibelweg

„Von der Schöpfung bis zum himmlischen Jerusalem“ heißt der Fränkische Bibelweg, der über ca. 9 km von der Nachbargemeinde Untermerzbach bis nach Seßlach führt. Bereits seit 20 Jahren gibt es diesen Bibelweg nun. Einst hatte Pater Alois Hofmann von den Pallottinern in Untermerzbach die Idee und begeisterte mit dieser die damaligen Bürgermeister Walter Eichhorn aus Untermerzbach und Hendrik Dressel aus Seßlach. Sie konnten auch Wolfgang Schott als Holzbildhauer gewinnen. Anlässlich des Bestehens seit 20 Jahren haben sich die Beteiligten von damals mit den heutigen Bürgermeistern getroffen, um dieses Ereignis kurz zu würdigen.



Hierbei wurde auch darüber gesprochen, wie es in Zukunft mit den einzelnen Figuren weitergehen könnte. Bereits damals wurde eine Lebensdauer des Pappelholzes von ca. 20 Jahren veranschlagt. Die ein oder andere biblische Figur ist nun in die Jahre gekommen und wir werden gemeinsam mit den Gemeinde Untermerzbach nach Lösungen suchen, den Bibelweg weiterhin mit intakten Figuren attraktiv zu halten. Vielen Dank an dieser Stelle an alle, die sich um einzelne Figuren und auch die jährlichen Veranstaltungen kümmern.



Naturbad in Autenhausen

In den vergangenen Tagen kam es zu verschiedenen Arbeitseinsätzen rund um das Bad in Autenhausen. Einige Mitglieder des Fördervereines zur Freizeitanlage Autenhausen unterstützten den Bademeister Andreas Einwag bei der Frühjahrsreinigung des Beckens. An allen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern bei diesem Arbeitseinsatz ergeht ein herzliches Dankeschön. Ohne die ehrenamtliche Zuarbeit des Fördervereins wäre es kaum möglich, das Bad zu betreiben. Die diesjährige Eröffnung wird je nach Wetterlage zwischen Mitte Mai und Anfang Juni sein. Ein genauer Termin wird natürlich rechtzeitig bekannt gegeben.

Im Übrigen: Der Förderverein lädt zum traditionellen Fest am 01.05. auf der Freizeitanlage ein. Bei einer Tombola gibt es auch Freikarten für die anstehende Badesaison zu gewinnen




Maximilian Neeb
Erster Bürgermeister